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Поводом для встречи главы города Леонида Фаустова с жителями ул. Аникушкина послужила ситуа-
ция, изложенная в материале «Ни воде убежать, ни людям пройти» («ЛГ» № 101 от 11 сентября 2012 г.).
В основу статьи легло обращение жителя этой улицы по проблеме неудовлетворительного состоя-
ния дороги на улице. К месту встречи, во дворе школы № 11, в назначенное время пришли десятки 
жителей Заливенского микрорайона, а не только ул. Аникушкина. В течение разговора количество 
собравшихся увеличивалось: интерес проявляли как молодые мамы с грудничками на руках, так и 
умудренные опытом заливенцы. У всех на устах – проблемы благоустройства микрорайона. 

ВОЗВРАЩАЯСЬ К НАПЕЧАТАННОМУ

ПРЯМОЙ РАЗГОВОРПРЯМОЙ РАЗГОВОР

(Окончание. Начало на 1-й стр.)
Директор Ливенского межрайонного филиала ОАО «Орелобл-

энерго» Алексей Савенков и директор ООО «Гидромашжилсервис» 
Владимир Быков проанализировали проведенную в преддверии 
отопительного сезона работу и доложили о готовности к нему.

Главный врач БУЗ ОО «Ливенская ЦРБ» Анатолий Крючков под-
робно остановился на работе, проведенной по мероприятиям вы-
шеназванной областной программы, остановившись на деятель-
ности сосудистого центра, модернизации системы здравоохране-
ния. Он акцентировал внимание на дефиците кадров. Так, в по-
ликлинике не ведет прием кардиолог. Они работают только в ста-
ционаре. 80 % медперсонала – предпенсионного и пенсионного 
возраста. Транспорт, выделенный в свое время по национальному 
проекту, износился, требует замены… Не обошел Анатолий Нико-
лаевич и вопросы, возникающие в ходе проведения капитального 
ремонта ЦРБ: «Есть определенные неудобства. Но руководство по-
шло на них, чтобы не сокращать коечный фонд. Терпели больше, 
осталось немножко». И, конечно, была затронута тема вакцина-
ции в преддверии осенне-зимнего сезона. По словам Крючкова, 
ожидается новый тип гриппа – H3N2, имеющий общий ген со сви-
ным гриппом. Главная защита от болезни и осложнений – своев-
ременная вакцинация.

Продолжил тему проведения профилактических мероприятий 
начальник территориального отдела Управления Роспотребнад-
зора по Орловской области в г. Ливны Владимир Сальков. «Пер-
вые случаи массового заболевания гриппом ожидаются в сере-
дине ноября. Государство выделило 11 тысяч доз вакцины для 
школьников, дошкольников, студентов, работников здравоохра-
нения, образования и лиц старше 60 лет», – констатировал Влади-
мир Иванович. Он обратился к руководителям предприятий и ор-
ганизаций разных форм собственности с просьбой закупить вак-
цину для своих работников. Иммунитет, как сказал Сальков, выра-
батывается в течение двух недель после вакцинации.

Председательствовавший на заседании первый заместитель 
главы администрации города Сергей Трубицин проинформировал 
о проведении общероссийской тренировки по гражданской обо-
роне 4 октября. И призвал горожан принять активное участие в 
днях экологической культуры с 1 по 14 октября и субботнике 6 ок-
тября.

Елена АГАШКОВА

(Окончание. Начало на 1-й стр.)
Бурные обсуждения вызвало Положение о зарплате муниципаль-

ных служащих, которое представила начальник отдела организа-
ционной и кадровой работы Татьяна Болычева. Она пояснила, что 
зарплата специалистов составляет 7300–7800 рублей и не повы-
шалась с 2006 года, а цены за эти годы выросли более чем на 50%. 
Очень резко по этому поводу выступил депутат от КПРФ В. Меньши-
ков. В результате из 25 депутатов «за» проголосовали 16. 

Ряд небольших технических изменений депутаты обсудили по 
вопросам установления земельного налога, перечня и размера 
оплаты необходимых и обязательных муниципальных услуг, а также 
дополнения в программу капитального ремонта жилья, Правила 
благоустройства города и др. Народные избранники подробно и 
тщательно обсуждали отчет о результатах оперативно-служебной 
деятельности полиции за I полугодие 2012 г., задали большое ко-
личество вопросов докладчику – начальнику МО МВД России «Ли-
венский», подполковнику полиции Андрею Токареву, особенно по 
работе участковых уполномоченных. Андрей Владимирович откро-
венно признался, что ему не нравится, как работает служба участ-
ковых. Но пояснил ряд объективных причин, главная из которых –  
огромные нагрузки. Например, раньше отделом рассматривались 
шесть тысяч заявлений граждан, сегодня – восемь тысяч: около 80 
на одного участкового в месяц. Также усугубляет ситуацию отсут-
ствие вытрезвителя: сегодня полицейские находящегося в нетрез-
вом состоянии гражданина должны освидетельствовать в прием-
ном покое, что занимает большое количество времени.

Поднимали депутаты вопросы о возрождении добровольных на-
родных дружин, профилактике правонарушений среди несовершен-
нолетних, а также о правонарушениях законодательства со стороны 
руководителей вечерних увеселительных заведений, которые бес-
покоят жителей города после 23 часов громкой музыкой, позволяют 
несовершеннолетним нарушать комендантский час, а в отдельных 
торговых точках отпускают малолетним спиртное и сигареты. Также 
речь шла о необходимости ограничить скорость движения в городе 
до 40 км/час и усилить контроль дорожно-постовой службы, осо-
бенно возле учебных, дошкольных учреждений и во дворах.

В разделе «Разное» фракция КПРФ предложила объявить 2013-й 
год годом благоустройства в Ливнах, на что глава города ответил: 
«Мы занимаемся вопросами благоустройства постоянно и будем 
ими заниматься дальше. Ливны впервые за 20–30 лет получили 
такое солидное финансирование на благоустройство дворовых 
территорий. В следующем году оно должно увеличиться в два раза». 
Леонид Иванович предложил поддержать инициативу Президента 
РФ: объявить 2013-й год годом экологической безопасности. 

Лариса ГРИН

О ГРИППЕ 
И ОТОПИТЕЛЬНОМ СЕЗОНЕ  

ЗАСЕДАНИЕ 
ГОРОДСКОГО СОВЕТА

И первый вопрос – о спуске в Заливенку – не 
остался без ответа.

– Спуск по ул. Свердлова к заливенскому мосту – 
одна из главных дорожных проблем города, – пояс-
нил Леонид Иванович. – Когда решался вопрос: ка-
кие улицы ремонтировать в этом году, было обра-
щено внимание и на данный участок. И вы видите, 
в каком ужасном состоянии находится дорога. До-
полнительные трудности создает брусчатка под ас-
фальтом. Чтобы делать этот участок качественно, 
нужно снимать брусчатку, тщательно соблюдая тех-
нологию дорожного строительства. А это большие 
деньги, ориентировочно 12 млн руб. Если бы в те-
кущем году их направили на этот участок, остались 
бы «незакрытыми» многие участки на других важных 
городских магистралях. Принято решение провести 
реконструкцию данного участка в 2013 г. от ул. К. 
Маркса до ул. Елецкой с устройством тротуаров.

Глава рассказал о большом объеме проделан-
ной минувшим летом работы по ремонту дорог и 
дворовых территорий. Работы в этом году выпол-
нены на проблемных участках улиц Гайдара, Инду-
стриальной, Курской, Горького, Свердлова, Орджо-
никидзе, К. Маркса, Кирова, Елецкой, Дзержин-
ского. В этом году сделаны самые плохие участки 
дорог с большой интенсивностью движения авто-
мобильного и пассажирского транспорта. И оста-
лось еще немало мест, где нужно приложить пер-
воочередные усилия, – это улицы Денисова, Но-
вая Октябрьская и т. д. 

– Сейчас нет денег для решения многих поднимае-
мых вами вопросов, – говорит Леонид Иванович. –
И для МУКП «Ливенское», чтобы оно оперативнее 
работало, необходимо закупить много техники: 
автовышку, каток, два КамАЗа, асфальтоуклад-
чик, трактор, два низкопольных автобуса для осу-
ществления перевозки пассажиров по городским 
маршрутам. Что касается ул. Аникушкина, то обу-
стройство дороги здесь вместе с тротуаром запла-
нировано на 2013 год.

Для пеших переходов из центра города в Зали-
венку десятилетиями существовало несколько мости-
ков через р. Ливенку. Но сейчас они в плачевном со-
стоянии. И тот, что под горсадом, и тот, что у рыбного 
цеха. Да и тот, что у моста, требует внимания. Об этих 
проблемах говорил председатель уличного комитета 
из Заливенки Александр Распопов. Где-то надо под-
сыпать щебень для укрепления настила, где-то сде-
лать перила. Этот вопрос взял под контроль первый 
заместитель главы города Сергей Трубицин.

– Почему у нас на улице один мусорный бак, в ко-
торый носят мусор и  жители ул. Шмидта? Нельзя 
ли еще один поставить? – спросили у Л. Фаустова.

– Можно ли поставить еще бак, выясним в ООО 
«Комсервис», – ответил Леонид Иванович. - Коли-
чество баков на улице зависит от числа жителей.

Был задан вопрос о реконструкции старого зали-
венского кладбища. Глава пояснил, что есть пору-
чение руководству МУКП «Ливенское» провести ре-
конструкцию частично уже в этот зимний период, а 
именно по спиливанию деревьев.

Еще в начале встречи одна из жительниц обрати-
лась к главе города:

– Мы находимся на территории школы, в кото-
рой учатся дети с ограниченными возможностями. 
Тротуара от ул. Елецкой до поворота на школу нет, 
здесь нет даже обочины, чтобы ступить на нее от 
проезжающих машин. Начнется грязь, потом на-
ледь – дорога сузится… 

Леонид Иванович ответил, что в бюджете теку-
щего года средства на эти расходы не предусмо-
трены и работа будет сделана в следующем году. 

Другая жительница из числа собравшихся по-
благодарила главу за содействие в замене окон в 
школе № 11.

Более часа длилось общение главы города с жи-
телями Заливенского микрорайона. Цель встречи –
обсудить годами и десятилетиями не решавшиеся 
проблемы – достигнута. После встречи кто-то ухо-
дил неудовлетворенным, что не услышал ожидае-
мого ответа. Кто-то резонно замечал: «Все сразу не 
сделаешь, спасибо, Леонид Иванович, что много в 
городе делается в плане благоустройства. И до нас 
черед дойдет». Собравшиеся жители были благо-
дарны руководству города за то, что их выслушали, 
взяли на заметку для включения в планы работы 
проблемные вопросы. Согласившись с аргумен-
тами главы города, что нельзя раздавать пустых 
обещаний, заливенцы будут с нетерпением ждать 
решения обсуждавшихся проблем.

Ирина КОРОЛЕВА 


